

**MANAJEMEN DAKWAH PADA MAJELIS TAKLIM
ANGGAWI KARANGRANDU
PECANGAAN JEPARA**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Manajemen Dakwah (MD)**

Oleh :

**Avisa Yunda Sari
NIM 1840310020**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN DAKWAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN DAKWAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Bae Kudus Kotak Pos 51 Kudus
59322 Telp (0291) 432677 Faximile 441613

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : **Avisa Yunda Sari**
NIM : **1840310020**
Fakultas : **Dakwah dan Komunikasi Islam**
Program Studi : **Manajemen Dakwah**
Judul : **"Manajemen Dakwah pada Majelis Taklim
Anggawi Karangrandu Pecangaan Jepara"**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing atau asisten pembimbing sejak tanggal 27 Januari 2022 sampai 25 Februari 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 25 Februari 2022
Pembimbing,

Wahyu Khoiruz Zaman, M.S.I.
NIP. 199110282019031009



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51, Kudus 59322, Telp. (0291) 432677 Fax 441613
Email : syariah@iainkudus.ac.id, syariah@iainkudus@gmail.com : Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Avisya Yunda Sari / 1840310020
Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam/Manajemen Dakwah (MD)
Judul Skripsi : **Manajemen Dakwah Pada Majelis Taklim Anggawi Karangrandu Pecangaan Jepara**

Telah diujikan pada **23 Maret 2022** dan dinyatakan lulus dalam Ujian Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc, M.S.I.</u> NIP. 197811102009121003 Ketua/Penguji I	28 / 22 / 3	
<u>Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I.</u> NIP. 198003012006042003 Penguji II	29 / 22 / 3	
<u>M. Nur Rofiq Addiansyah, M.A.</u> NIP. 199002052019031014 Sekretaris/Penguji III	29 / 22 / 3	
<u>Wahyu Khoiruz Zaman, M.S.I.</u> NIP. 199110282019031009 Dosen Pembimbing	29 / 22 / 3	
<u>Dr. Masturin, M.Ag</u> NIP. 197004032001121001 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	30 / 22 / 3	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Avisa Yunda Sari Nim 1840310020** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 Februari 2022

Yang Menyatakan,



Avisa Yunda Sari
Avisa Yunda Sari
NIM: 1840310020

MOTTO

*"Bila tidak mampu berdakwah melalui perkataan atau ucapan,
maka berdakwahlah melalui akhlak yaitu berdakwah dengan
menunjukkan akhlak kebaikanmu, itu sudah termasuk membantu
perjuangan dakwah Sayidina Muhammad saw"
(Habib Munzir Bin Fuad Al-Musawa).¹*



¹ Majelisanggawijepara, "Ungkapan Habib Munzir Bin Fuad Al-Musawa", diakses di https://instagram.com/majelisanggawijepara?utm_medium=copy_link, pada tanggal 23 Februari 2022.

PERSEMBAHAN

Bismilahirrohmanirrohim, Alhamdulillah penulis panjatkan puji syukur kehadiranmu Ya Rabb atas limpahan nikmat dan karunia-Nya, skripsi ini dapat terselesaikan. Sebagai tanda terima kasih yang tidak terhingga, penulis persembahkan sebuah skripsi ini kepada :

1. Kedua orang tuaku (Bapak Nasikin dan Ibu Musyarofah) yang telah memberikan berjuta kasih sayang dan motivasi kepadaku. Yang tidak bisa kubalas dengan selembar kertas dan persembahan. Semoga ini menjadi awal untuk membuat bahagia bapak dan ibu. Terima kasih kepada bapak dan ibu yang selalu memberikanku sebuah motivasi, kasih sayang, dan senantiasa memberikanku sebuah nasehat. Terima kasih kepada bapak dan terima kasih ibu yang senantiasa memberikan sebuah dukungan dalam setiap langkahku.
2. Untuk kakak saya Ria Safitri, Muhammad Al-Mufrodi, Adik saya Muhammad Alif, dan keponakan saya Muhammad Azka Al-Farizi, Rindu Sania Al-Freida, terima kasih atas doa dan semangatnya. Hanya karya kecil ini yang dapat aku persembahkan.
3. Nenek saya Rasini terima kasih banyak telah mendukung dan mendoakan dari jauh sana (Malaysia).
4. Untuk adi dari bapak saya Ibu Hj. Zuriah, Bapak H. Suwarno, dan anaknya Hermawan Nugroho terima kasih banyak telah membantu dan *mensupport* untuk masuk ke Institut Agama Islam Negeri Kudus.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	أ..	A/a
ث	Ṣ/s	ض	D/ḍ	ن	N/n	إ..	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	أ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/ḍ	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَيْ	falakīy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِيْ	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang	'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap		
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيْ	gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah Swt. Yang telah memberikan limpahan anugerah dan kenikmatan serta kesempatan sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini, skripsi yang berjudul **"Manajemen Dakwah Pada Majelis Taklim Anggawi Karangrandu Pecangaan Jepara"**.

Shalawat dan salam semoga terlimpah kepada Nabi Muhammad saw, beserta keluarganya, sahabat dan para pengikutnya. Karya tulis yang sederhana ini merupakan skripsi yang diajukan kepada Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus. Peneliti berharap agar skripsi ini bermanfaat bagi peneliti meskipun dalam penulisan skripsi ini peneliti menyadari banyak kekurangan dari apa yang diharapkan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada seluruh pihak yang telah memberikan dukungan, motivasi, bantuan, dan memberikan bimbingan dalam penyelesaian skripsi ini. Oleh karena itu, ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada :

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Masturin, M.Ag. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Wahyu Khoiruz Zaman, S.Kom.I., M.S.I selaku dosen pembimbing I yang dengan sabar membimbing penulisan skripsi ini.
4. Dr. Mas'udi, S.Fil. I., selaku ketua Prodi Manajemen Dakwah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
5. Anisa Listiana, M.Ag selaku kepala perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus dan seluruh staf perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang senantiasa membantu penulis dalam meminjam buku untuk menyelesaikan skripsi.
6. Bapak dan ibu dosen, pegawai administrasi dan seluruh karyawan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membantu dan melayani dalam proses administrasi.
7. Ayahanda Nasikin, Ibunda Musyarofah, dan seluruh keluarga di rumah yang telah memberikan dukungan selama menempuh pendidikan di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

8. Calon suami saya Nur Kholis Majid yang telah memberikan dukungan dari awal saya masuk Institut Agama Islam Negeri Kudus hingga saya menjadi sarjana.
9. Pengasuh majelis taklim Anggawi, pengurus dan jamaah yang telah memberikan informasi dan data penelitian.
10. Teman-teman MD angkatan 2018 dan semua teman saya dari luar maupun dari dalam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah menjadi teman bertukar pikiran, memberikan dukungan dan mendoakan.
11. Teman terdekat Naila, Feby, Ayu, Ditta, dan Tata, rekan di tempat bekerja Reda, Risma, Nufia, dan Fatikh, yang senantiasa terus memberikan semangat dalam proses pembuatan Skripsi.
12. Semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah membantu dan mendukung dalam penulisan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa karya ilmiah ini merupakan karya tulis pemula yang mungkin masih terdapat banyak kekurangan, oleh karena itu, saran dari semua pihak sangat penulis harapkan. Semoga hasil karya ilmiah ini memberikan manfaat bagi keilmuan di bidang manajemen dakwah untuk menghasilkan karya-karya selanjutnya yang lebih baik. Amin.

Kudus, 25 Februari 2022
Penulis,

Avisa Yunda Sari
NIM: 1840310020